

Des Indiens péruviens paralysent le travail de la compagnie des pétroles Petroperu



Les Indiens péruviens revendiquent une amélioration des conditions de vie et des soins de santé.

Lima, 15 oct (RHC) Les communautés indigènes amazoniennes du Pérou maintiennent paralysées les opérations de la compagnie publique des pétroles Petroperu, notamment le pipeline du nord du Pérou (ONP), le plus important du pays.

Dans une déclaration, Petroperu indique que 200 indigènes ont pris le contrôle de la station 5, le 28 septembre. Ils exigent au gouvernement l'amélioration de la qualité de vie et des soins de santé.

On a également appris que le groupe indigène Chapra a pris le contrôle de la station de Morona, située dans le département de Loreto (nord-est de l'Amazonie), ce qui a provoqué une panne de courant dans la région.

Source: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/236902-des-indiens-peruviens-paralysent-le-travail-de-la-compagnie-des-petroles-petroperu>



Radio Habana Cuba